
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
令和６年度の瑞穂小学校も本日で終了しました！最後の最後まで「スーパーわくわく大作戦！」の実現に向け

て、職員一丸となって子どもたちと向き合ってきました。保護者の皆様方には学校経営に対しまして御理解、御
協力をいただいたこと、深く感謝申し上げます。 
合言葉「スーパーわくわく大作戦！」を多くの子どもたちが使い、保護者の方にも浸透をしてきました。そし

て、「スーパーわくわく」の連続で学校教育目標「共に伸びる瑞穂っ子」の実現に近付けたと思っております。学
校全体の土台が出来上がってきたと思います。次年度はさらに「わくわく」する学校を目指していきたいと思い
ます。引き続き、御理解、御協力をお願いいたします。 
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「共に伸びる瑞穂っ子」 
みんな仲良し 

すすんで運動 
ほんきで学習 
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～スーパーわくわく大作戦！～ 
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初めての小学校、いつも「にこにこ
笑顔」が見られて「にこにこ大作
戦！」大成功！ 

教室には「えがお」と楽しそうな笑
い声！元気いっぱい２年生は「えが
お」満開！ 

２F のリーダー３年生！いつもみん
なで協力して楽しい学校生活にした
ね！最高の仲間３年生！ 

失敗しても Let’s Try！前向きで元
気いっぱい４年生！挑戦する姿がキ
ラキラ輝いていたよ！ 

少しずつ、６年生からバトンを受け
継ぐ準備をして、リーダーとして頑
張る姿がたくさん見られたね！ 

学習に運動に、自分のペースで一生
懸命に取り組む姿がとてもよかった
よ！ 

瑞穂小のリーダー６年生！いつでも
「ENGINE 全開」でみんなのために
活動してくれてありがとう！ 

いつでも友だちと仲良く、わくわく
笑顔で楽しんだチャレ２組の仲間！
来年はさらにわくわくアップだね！ 



 
 
 
 
 
１２月から全校で取り組んでいる「８オフ＆リリース大作戦！」保護者の皆様方の御理解、御協力、本当にあ

りがとうございます。約２カ月が経ち、取組進捗状況の調査を行いました。回答の御協力ありがとうございまし
た。以下に結果をまとめました。前回よりも意識を高くもって取り組んでいる子どももいれば、少し停滞してし
まった子どももいます。言われなくても当たり前のように「８オフ＆リリース」できるようにしていきたいです
ね。一度取り組んだから改善されるということはありません。継続が大事です。学校と保護者の方で協力して子
どもたちのために頑張りましょう！引き続きよろしくお願いいたします。 

「８オフ＆リリース大作戦！」取組進捗状況調査（１回目） 回答86 名（全児童 99 名のうち 86％回答）１月 

 １年生 ２年生 ３年生 ４年生 ５年生 ６年生 全校 

ほとんどできた 67% 47% 53% 53% 53% 13% 47% 

おおむねできた 22% 27% 24% 40% 27% 27% 28% 

おおむねできたできなかった 11% 27% 18% 0% 13% 40% 19% 

できなかった 0% 0% 6% 7% 7% 20% 7% 

「８オフ＆リリース大作戦！」取組進捗状況調査（２回目） 回答90 名（全児童 99 名のうち 90％回答）２月 

 １年生 ２年生 ３年生 ４年生 ５年生 ６年生 全校 

ほとんどできた 40% 35% 47% 41% 43% 13% 38% 

おおむねできた 50% 59% 53% 41% 43% 20% 43% 

おおむねできたできなかった 10% 6% 0% 6% 14% 47% 13% 

できなかった 0% 0% 0% 12% 0% 20% 6% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA 活動を振り返り、自分一人ではない、校長先生をは
じめ諸先生方、保護者のみなさん、本部役員のみなさんの協
力があって、一つ一つの行事が成功したんだなと心から「あ
りがとうございました」の感謝の気持ちでいっぱいです。そ
の中で、自分も成長できたと同時に、子どもたちの成長も近
くで感じられたのが嬉しかったです。これからも PTA 活動
はありますので、子どもたちと一緒に保護者のみなさんも
一体になって盛り上がっていけたらと思います。一年間、み
なさま御協力ありがとうございました。      

PTA 会長 大堀修央 

☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 


